
QE-486 
 
Question écrite du 27 septembre 2017 de M. Grégoire Carasso et Mme Olga 
Baranova: «Police de proximité: en voiture, Simone! (bis)» 
 
Considérant les questions écrites QE-374 et QE-472, 
 
combien de kilomètres les agent-e-s de la police municipale (APM) ont-ils parcourus en 
voiture de 2010 à 2016 chaque année? Combien de kilomètres cela représente-t-il par 
APM chaque année? Existe-t-il des éléments chiffrés relatifs à l’utilisation du vélo et à la 
marche à pied et en roller? Quelles sont les directives et pratiques effectives (ordres 
d’engagement précis) relatives à la mobilité de notre police de proximité? 


